

# 奨学生(入学貸付金)の申込受付

教育委員会では、経済的理由で修学が困難な学生に対する支援策として、審査の上入学金の貸付を行っています。希望される人は、次の要領により申込みをしてください。

**対象者**  
 経済的理由で修学が困難な高等学校、高等専門学校、専修学校、短大、大学への入学予定者で、保護者が猪名川町に在住する人

**受付期間** 1月9日(金)～同30日(金)

申込みは、1月上旬より教育総務課、日生・六瀬住民センターで配布します。申請用紙に記入の上、必要書類を添えて教育総務課(766・6000)へ。



入学貸付金の貸付額

種類	国公立	私立
高等学校		
高等専門学校(1～3年)	150,000円	300,000円
専修学校(高等課程)		
大学		
高等専門学校(4～5年)	200,000円	300,000円
専修学校(専門課程)		

## 消防出初式を開催



昨年行われた消防団員などによる観閲行進

新年恒例の「消防出初式」を次のとおり開催します。ご家族そろってお越しください。

**とき** 1月11日(日)午前9時30分

**ところ** 文化体育館、総合公園

**内容** 消防署・消防団・防火クラブなどによる行進や消防演技

当日は、文化体育館の駐車場などを使用しますので、図書館や中央公民館をご利用の皆さんに大変ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いします。

問い合わせは、消防本部(766・0119)へ。

### 奨学寄附金にご支援ください

教育委員会では、地域の皆様からの奨学寄附金を受け入れ、これらを財源として、経済的理由により修学が困難な学生に対し、奨学金の貸付を行っています。

今後とも、多くの学生を支援できるよう皆様のご協力をお願いします。

問い合わせは、教育総務課(766・6000)へ。

## 町議会定例会 12月議会の審議内容

12月10日から12月議会が開会され人事案件や補正予算など10議案が原案どおり可決、同意されました。

**人事案件** 公平委員会委員の選任(谷下圭右さん(白金60歳)の選任に同意するもの、人権擁護委員候補者の推薦(眞田義人さん(清水東64歳)の推薦について意見を求めるもの)

**平成15年度補正予算** 町一般会計補正予算(第3号)「予算の総額に歳入歳出それぞれ1億4653万4千円を追加し、歳入歳出予算の総額を91億2512万4千円とするもの」町国民健康保険特別会計補正予算(第2号)「町介護保険特別会計補正予算(第2号)」町下水道事業特別会計補正予算(第2号)

**条例改正** 町国民健康保険条例「地方税法における商品先物取引に係る雑所得等の課税の特例等の改正に伴い、賦課等に関し規定の整備を行うもの」町福祉センター条例「(仮称)猪名川町障害者福祉センターの整備に伴い、その位置づけを明確にする」とともに、町総合福祉センターへ名称変更をするもの

**変更契約** 平成15年度西畑地区ほ場整備(1工区)工事請負変更契約

**その他** 兵庫県市町村職員退職手当組合規約の一部改正

**平成14年度一般会計決算などを認定** 定例会の初日の12月10日に平成14年度一般会計を含む8会計の決算が認定されました。これは、10月臨時会で決算特別委員会に付託されていたものです。8会計は、

### 杉生・西畑練り込み保存会が兵庫県「ともしび賞」を受賞

平成15年12月5日(金)兵庫県立美術館で、平成15年度兵庫県「ともしび賞」の授賞式が行われました。

受賞した杉生・西畑練り込み保存会(会長=福田康司)は、子ども達に古式ゆかきき伝統的郷土芸能である貴重な「練り込み」について、毎年、数十回の指導を繰り返すなど、文化の継承と育成を続けてきました。

子ども達もその練習などを通して、肌で文化を感じ取り、地域の人々と触れ合うなかで、次代を担う豊かな心を醸成しており、その長年にわたるひたむきな活動と功績が認められたものです。



杉生の八坂神社で、毎年行われている、子ども歌舞伎「練り込み」

## 人権作文

学校の帰りにAくんとBさんに、「遊ば」と、「いいよ」と、言ってくれました。AくんもBくんも、「いいよ」と、言ってくれました。その時、いつしか帰っていたくくんも、

### なかまはずれにしたこと

Cくんは、「また遊ばな」と言いました。その時、ぼくも前に同じようなことを言われて、い

次のとおりです。

一般会計 国民健康保険特別会計 介護保険特別会計 老人保健特別会計 農業共済特別会計 農林商工業振興資金特別会計 下水道事業特別会計 奨学金特別会計

「ぼくもいつしよに遊びたい」と、言っていました。ぼくは、大した理ゆうもないのに、「いやや」と、言っていました。すると、

「ぼくもいつしよに遊びたい」と、言っていました。ぼくは、大した理ゆうもないのに、「いやや」と、言っていました。すると、

「ぼくもいつしよに遊びたい」と、言っていました。ぼくは、大した理ゆうもないのに、「いやや」と、言っていました。すると、



### 消費生活のアドバイス

大人になったら 甘い誘いにご用心!

「ぼくもいつしよに遊びたい」と、言っていました。ぼくは、大した理ゆうもないのに、「いやや」と、言っていました。すると、

「ぼくもいつしよに遊びたい」と、言っていました。ぼくは、大した理ゆうもないのに、「いやや」と、言っていました。すると、

「ぼくもいつしよに遊びたい」と、言っていました。ぼくは、大した理ゆうもないのに、「いやや」と、言っていました。すると、

今どからは、あの手もこの手も思いつくやうなことを言われて、い

阿古谷小学校4年池田寿春さん(同校3年のときの作品)